



Protokoll der
Jahreshauptversammlung des
Cronenberger Badminton Club e.V.

Wuppertal, den 15.05.2009

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Feststellung der Anwesenheit
3. Berichte aus den Abteilungen
4. Bericht des Kassenwartes
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl des 1. Vorsitzenden
8. Wahl des Kassenwartes
9. Trainingshallen und Trainingszeiten
10. Mannschaftsaufstellung 2009/2010
11. Fusion mit Rot-Weiß Wuppertal
12. Trainingslager 2009
13. Sonstiges

TOP 1: Begrüßung

Die Jahreshauptversammlung wird durch den 1. Vorsitzenden, Andreas Häger, eröffnet.

TOP 2: Feststellung der Anwesenheit

Es sind 15 stimmberechtigte Mitglieder anwesend, alle durch Anwesenheitsnachweis festgehalten. Ein Antrag auf geheime Wahlen wurde nicht gestellt.

TOP 3: Berichte aus den Abteilungen

Bericht des Sportwartes Ulli Honrath:

Saison 2008 / 2009 Ergebnisse:

1. Mannschaft: Verbandsliga 7. Platz
2. Mannschaft: Bezirksliga 2. Platz
3. Mannschaft: Bezirksklasse 7. Platz
4. Mannschaft: Bezirksklasse 8. Platz
5. Mannschaft: Kreisklasse 7. Platz

Westdeutschen Meisterschaften O35:

Judith Bienen Einzel 2. Platz, Doppel 4. Platz / Anja Honrath Doppel 3. Platz, Mixed 6. Platz / Ulli Honrath Doppel 3. Platz, Mixed 6. Platz / Karsten Jörgens Doppel 3. Platz, Einzel 1/8 Finale ausgeschieden

Westdeutsche Meisterschaften O40:

Christian Bauer Einzel 1/8 Finale ausgeschieden

Deutschen Meisterschaften

Anja Honrath Doppel ¼ Finale ausgeschieden

Judith Bienen Doppel 1/8 Finale ausgeschieden

Ulli Honrath und Karsten Jörgens 1. Runde knapp verloren

Stadtmeisterschaften Einzel 2009:

2. Platz Ulli Honrath

4. Platz Michael Backhaus

Aussicht Saison 2009/2010:

1. Mannschaft voraussichtlich Landesliga (Antrag auf Höherstufung wurde gestellt)
2. Mannschaft Landesliga (durch Antragsstellung)
3. Mannschaft voraussichtlich Kreisliga (Antrag auf Höherstufung wurde gestellt)
4. Mannschaft Kreisliga

Neue Spieler des CBC:

Detlef Cords

Sebastian Petring

Terminplan 2009/2010:

Der Terminplan für die kommende Saison wurde den anwesenden Mitgliedern ausgehändigt.

Bericht des Jugendwartes Michael Backhaus:

Saison 2008/2009:

- Detlef Cords hat ehrenamtlich das Training im Jugendbereich übernommen
- Es wurde eine Jugendmannschaft und eine Minimannschaft gestellt
- Bei den Stadtmeisterschaften 2009 gab es für den CBC nur einen Titel durch Michaela Ritter (U19)
- Saison 2009/2010 wird es wieder eine Jugendmannschaft sowie eine Minimannschaft geben.
- Michael Backhaus wünscht sich für die Zukunft eine bessere Vernetzung zwischen Jugend -und Seniorenbereich

Bericht Abteilungsleiterin Federfußball Silke von Rüden:

- Die Jugend setzt sich vor allem aus Kindern zwischen 8 und 15 Jahren zusammen
- Die Kinder, die Interesse an Federfußball haben, müssen durch viel Öffentlichkeitsarbeit herausgesucht werden
- Die erste Mannschaft spielt Bundesliga und wurde Vizemeister, die dritte Mannschaft schaffte den Aufstieg

TOP 4: Bericht des Kassenwartes

- Die Kassen - Jahresabrechnung für das Geschäftsjahr vom 01.01.2008 bis 31.12.2008 lag allen Mitgliedern vor
- Der CBC startete 2008 mit roten Zahlen ins Jahr, mittlerweile schreibt der Verein durch das Eintreiben angemahnter Mitgliedsbeiträge wieder schwarze Zahlen.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

- Die Kasse wurde durch Karsten Jörgens und Hans Peter Ziegner geprüft und als einwandfrei befunden.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird bei 5 Enthaltungen einstimmig entlastet. Es gibt keine Gegenstimmen.

- 2 -

TOP 7: Wahl des 1.Vorsitzenden

Karsten Jörgens übernimmt die Versammlungsleitung.

Andreas Häger stellt seine Funktion als 1.Vorsitzenden zur Verfügung und wünscht keine Wiederwahl.

Kandidatenvorstellung: Karsten Jörgens

Abstimmung: 13 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen, keine Gegenstimme.

Karsten Jörgens nimmt die Wahl an

TOP 8: Wahl des Kassenwartes

Jan Stratmann stellt seine Funktion als Kassenwart zur Verfügung. Er wünscht keine Wiederwahl.

Kandidatenvorstellung: Peter Röder

Abstimmung: 14 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme.

Peter Röder nimmt die Wahl an.

Andreas Häger verabschiedet sich um 19.30 Uhr.

Aljoscha Schlicht kommt 19.30 Uhr dazu.

TOP 9: Trainingshallen und Trainingszeiten

- Michael Backhaus wünscht sich mittwochs eine gemeinsame Trainingszeit mit den Jugendlichen in Cronenberg, da diese nicht bis Langerfeld fahren können.
- Die Federfußballer trainieren dienstags mit ihren Kindern und Jugendlichen zusammen. Silke von Rüden erklärt aber, dass dies nicht von allen Seniorenspielern gewünscht ist.
- Der zusätzliche Trainingsort Rottsieper Höhe am Freitag ist für die Federfußballabteilung ein Problem, da es nur eine Trainerin gibt, die beide Hallen betreuen muss, da zwei Trainer zu teuer wären.
- Silke von Rüden merkt außerdem an, dass die meisten Kinder aus der Umgebung rund um die Küllenhahner Halle wohnen.
- Die Badmintonabteilung stellt klar, dass es wesentlich mehr Jugendliche in der Badmintonabteilung gibt, auf denen das Hauptaugenmerk bei der Hallenverteilung liegt.
- Es kam bei einzelnen Mitgliedern die Frage auf, welchen Nutzen die beiden Abteilungen voneinander haben.
- Peter Röder merkt an, dass die Beiträge der Federfußballer nicht die Kosten der Abteilung decken und macht den Vorschlag, evt. die Beiträge in der Federfußballabteilung zu erhöhen, um einen weiteren Trainer beschäftigen zu können.

TOP 10: Mannschaftsaufstellung 2009/2010

- Pia Höhmann steht aus privaten Gründen der zweiten Mannschaft in der kommenden Saison nicht zur Verfügung-
- Die zweite Mannschaft spielt nächste Saison durch Antragstellung in der Landesliga. Die erste und dritte Mannschaft konnte durch eine sehr wahrscheinlich anstehende Satzungsänderung des BLV einen Antrag auf Höherstellung stellen und hat so die Möglichkeit, evt. doch die Klasse der letzten Saison zu erhalten.

Silke von Rüden verlässt die Sitzung.

TOP 11: Fusion mit Rot-Weiß Wuppertal

- Es wird festgestellt, dass eine Fusion vor allem für die jüngeren Spieler sehr interessant wäre, um eine starke Jugendmannschaft stellen zu können.

TOP12: Trainingslager

- Das Trainingslager findet vom 21 - 23.08.2009 in Waldbröl statt.
Detlef Cords klärt bis Mitte Juni ab, ob er das Training übernehmen kann. Als Alternative wird er beim TV Witzhelden nachfragen, ob jemand als Trainer fungieren könnte.
- Detlef Cords, Hans Peter Ziegner und Sabine Krull bieten dem Vorstand ihre Hilfe bei der Planung des Trainingslagers an.
- Die Einladung des Trainingslagers erfolgt nur an CBC-Mitglieder. Falls noch freie Plätze zur Verfügung stehen, wird man noch andere Vereine ansprechen.

TOP13: Sonstiges

- Es wird festgestellt, dass die Wahl der Kassenprüfer auf der Tagesordnung fehlt. Alle anwesenden Mitglieder sind für den zusätzlichen Tagesordnungspunkt.
Aljoscha Schlicht und Hans Peter Ziegner wurden bei 4 Enthaltungen und keine Gegenstimmen als Kassenprüfer gewählt. Beide nehmen die Wahl an.
- Es finden die Ehrungen der besten Spieler der Saison statt. Leider ist keiner der zu Ehrenden anwesend.
- Es werden Jubiläumsurkunden verteilt

Der 1.Vorsitzende Karsten Jörgens schließt die Sitzung um 21.15Uhr

Anja Honrath
(Schriftführer)